



「素直さ」と「謙虚」な心 ～子どもたちが教えてくれているもの～

今年度の学芸的行事は、計画では12月3日に全校一斉に「学芸発表会」として実施する計画でしたが、新型コロナウイルス感染症対策のため、子どもたちやご参観される保護者の皆様の安全を考慮し、日時や場所、内容等を変更して、学年ごとの「学習発表会」として実施しています。

子どもたちは、そのような逆境と言える厳しい状況を「素直」に受け入れ、「じゃあ、どうしたらいいのかわ？」を考えながら、前向きに、そして、一生懸命に練習重ねて、発表会当日を迎えました。

「素直さは人を強く正しく聡明にする」と言われますが、与えられた環境の中で、「謙虚」な心を忘れず、「素直」に努力することの大切さを、子どもたちは教えてくれます。力を出し切った1年生、2年生、3年生の皆さんをたたえ、心をこめて「拍手」と「感謝の気持ち」を贈ります。「感動」をありがとう。

また、お忙しい中、感染症対策にご理解とご協力をくださり、心温まる「応援」と「拍手」をくださった保護者の皆様にも、心をこめて「感謝の思い」を伝えたいです。本当にありがとうございました。

校長 藤井 朗

コロナに負けない!

学習発表会!



令和3年度 第三学年 学習発表会



3年生 (音楽室) : 11月25日(木)



1年生 (音楽室)
12月3日(金)



2年生 (各教室)
12月3日(金)